

Toulouse Métropole Infos

n° 33 - Hiver 2014-2015

Toulouse, cité européenne de la science en 2018



RECHERCHE EuroScience et le ministère de la Recherche ont sélectionné Toulouse pour accueillir les Rencontres européennes de la science - ESOF (EuroScience Open Forum) - en juillet 2018. Ce succès, qui favorise le rayonnement international de la métropole, est le résultat d'une dynamique collective réunissant de très nombreux partenaires aux côtés de l'Université Fédérale Toulouse Midi-Pyrénées, porteuse du projet. D'importantes retombées sont à prévoir puisque près de 5000 visiteurs sont attendus pour cette biennale unique en Europe. C'est la première fois que la France va organiser ce type de forum. ♦